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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA ELÉTRICA

ATA Nº 171 / 2023 - PPGEE (11.01.00.10.11.01)

Nº do Protocolo: 23091.009726/2023-61
Mossoró-RN, 16 de junho de 2023.

ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS
DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA ELÉTRICA DA
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO.

Aos treze dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às dez horas e trinta
minutos, por meio de sistema de webconferência google meet, link
meet.google.com/gam-svku-umz, em virtude da situação de pandemia no Brasil, deu-
se início a quarta reunião ordinária do ano de dois mil e vinte e dois do Programa de
Pós-Graduação em Engenharia Elétrica da Universidade Federal Rural do Semi-
Árido (PPGEE/UFERSA), com a presença dos seguintes professores: Ednardo
Pereira da Rocha, Humberto Dionísio de Andrade, Idalmir de Souza Queiroz Júnior,
Isaac Barros Tavares da Silva, Victor de Paula Brandão Aguiar, e a representante
discente Isabel Cristina Pinheiro de Gois. A reunião foi presidida pelo professor
Idalmir de Souza Queiroz Júnior, coordenador do Programa, oficiando como
secretária Lívia Lara Lessa Alves. Verificada a existência de quórum, o coordenador
deu início à reunião por meio da leitura dos seguintes pontos de pauta: Ponto um:
Apreciar a ata da 1ª Reunião Ordinária do PPGEE de 2022. Ponto dois: Apreciar a
declaração do Estágio de Docência da discente Wisla Milena Morais de Oliveira.
Ponto três: Apreciar a solicitação de orientação e coorientação do discente Jakson
dos Santos Silva. Ponto quatro: Apreciar os certificados de proficiência em língua
estrangeira dos discentes Jadson Rodrigues de França e Wisla Milena Morais de
Oliveira. Ponto cinco: Homologar solicitação de desligamento da discente Renata
Farias Galvão. Ponto seis: Discutir o edital nº10/2022 para Professor Visitante.
Ponto sete: Situação dos alunos ativos e das defesas de dissertação e qualificação
dos mestrandos do PPGEE. Ponto oito: Nomear comissão para criar edital de
ranqueamento de alunos para bolsas de pesquisa. Ponto nove: Informes. A pauta foi
aprovada e deu sequência à reunião com a discussão dos pontos. As deliberações
foram ? PRIMEIRO PONTO: o colegiado aprovou a ata da 1ª Reunião Ordinária do
PPGEE de 2022, que aconteceu no dia 26 de janeiro. SEGUNDO PONTO: o
colegiado aprovou a declaração de Estágio Docência da discente Wisla Milena
Morais de Oliveira, que será matriculada na atividade no SIGAA e acompanhará a
disciplina ?Circuitos Integrados para Comunicação? do PPGEE da UFERSA, no
semestre 2022.1, com o professor Francisco de Assis Brito Filho. TERCEIRO
PONTO: o colegiado aprovou a solicitação do discente Jakson dos Santos Silva, para
incluir o professor Walber Medeiros Lima, da Universidade Federal do Ceará, como
seu co-orientador. QUARTO PONTO: o colegiado aprovou os certificados de
proficiência em inglês dos discentes Jadson Rodrigues de França e Wisla Milena
Morais de Oliveira. QUINTO PONTO: o colegiado aprovou a solicitação de
desligamento da discente Renata Farias Galvão, mas não concordou com o texto da
justificativa, por ser improcedente ou não ter nexo causal, conforme argumentações
dos partcipantes da reunião. A aluna não anexou atestado médico a solicitação.
SEXTO PONTO: Discutir o edital nº10/2022 para Professor Visitante. O coordenador
relatou que aconteceram alguns problemas na homologação das inscrições deste
edital, por isso os prazos tiveram que ser prorrogados e o resultado final ainda não foi
divulgado. Mas o coordenador informou o resultado preliminar do PPGEE aprovado
em primeiro colocado como professor visitante júnior: Menaouar Berrehil El Kattel. O
candidato está vindo da Universidade Estadual de Santa Catarina e pode ser uma
ponte para realizar novas parcerias. O coordenadou apresentou também o segundo
colocado classificado, caso o primeiro lugar desista da vaga, que foi Rogério Diogne
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de Souza e Silva, que atuou na Universidade Estadual de Mato Grosso. Enfatizou
que o docente deverá estar em Mossoró para desenvolver as atividades de pesquisa
e ministrar as aulas. SÉTIMO PONTO: o coordenador apresentou o relatório do
SIGAA mostrando a situação dos alunos ativos e das defesas de dissertação e
qualificação dos mestrandos do PPGEE. OITAVO PONTO: o colegiado aprovou a
criação de uma comissão para criar um edital de ranqueamento de alunos para
bolsas de pesquisa. Informou que o PPGEE já chegou a ter 15 bolsas, mas hoje só
possui 6 bolsas. A comissão será composta por Idalmir de Souza Queiroz Júnior,
Samanta Mesquita de Holanda e Ednardo Pereira da Rocha, e como suplente Isaac
Barros Tavares da Silva. NONO PONTO: o coordenador apresentou os memorandos
da PROPPG e o Edital CAPES Nº 16/2022 (Pós-Doutorado- Estratégico Apoio aos
Programas de Pós-Graduação Emergentes e em Consolidação Pdpg ? Pós-
Doutorado Estratégico). O PPGEE, a priori, terá direito a uma vaga e o coordenador
sugeriu que seja qualquer linha de pesquisa do Programa. Disse que seria
interessante formar uma comissão para elaborar esse edital de seleção do PPGEE,
mas gostaria de discutir com todos os professores do programa para ver quem tem
interesse em participar, e que o ideal ser pelo menos um representante em cada linha
de pesquisa para alinhar o plano de trabalho e deixar o mais abrangente possível.
Informou sobre os recursos do PROAP, que vai ser tudo pela PROPPG. As rubricas
do programas já foram informadas a PROPPG. Apresentou ainda um ofício circular
do comitê de áreas de avaliação da CAPES com algumas informações. Não havendo
mais nada a tratar, o coordenador do Programa, Idalmir de Souza Queiroz Júnior, deu
por encerrada a reunião, e eu, Lívia Lara Lessa Alves, secretária dos programas de
pós-graduação, lavrei a presente ata, que, após lida e achada conforme, será
assinada pelos presentes. Mossoró-RN, treze de abril de dois mil e vinte e dois.
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

PRESENTES

Isabel Cristina Pinheiro de Gois (representante discente)

(Assinado digitalmente em 16/06/2023 15:02 )
ADRIANO ARON FREITAS DE MOURA

PROFESSOR 3 GRAU
DET (11.01.00.10.03)
Matrícula: 1806415

(Assinado digitalmente em 18/06/2023 14:48 )
EDNARDO PEREIRA DA ROCHA

PROFESSOR 3 GRAU
DET (11.01.00.10.03)
Matrícula: 1115069

(Assinado digitalmente em 16/06/2023 12:14 )
HUMBERTO DIONISIO DE ANDRADE

PROFESSOR 3 GRAU
DET (11.01.00.10.03)
Matrícula: 1721067

(Assinado digitalmente em 16/06/2023 11:09 )
IDALMIR DE SOUZA QUEIROZ JÚNIOR

PROFESSOR 3 GRAU
PROPPG (11.01.03)
Matrícula: 1161204

(Assinado digitalmente em 16/06/2023 10:55 )
ISAAC BARROS TAVARES DA SILVA

PROFESSOR 3 GRAU
DET (11.01.00.10.03)
Matrícula: 1158600

(Assinado digitalmente em 16/06/2023 11:02 )
LIVIA LARA LESSA ALVES

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO
DPG (11.01.03.01)
Matrícula: 1827055

(Assinado digitalmente em 16/06/2023 12:05 )
VICTOR DE PAULA BRANDÃO AGUIAR

PROFESSOR 3 GRAU
DET (11.01.00.10.03)
Matrícula: 1551469
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